
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 977/2018 

  

 
Requer Informações referentes à 
quantidade de carnês de IPTU no 
exercício de 2014 e quantos existem 
nos dias de hoje. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, com o intuito de comparar a quantidade 
de imóveis em 2014 com as recentes nos dias atuais e se já existe uma 
previsão para o próximo ano. 

 

 

                           REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
 
                         01 - Quantos carnês de IPTU foram distribuídos no ano de 
2014?  
 
                         02 - Quantos carnês de IPTU foram distribuídos nesse ano de 
2018? 
 
                         03 - Existe alguma previsão da quantidade que será distribuído 
em 2019? 
                 
                       04 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Julho de 2018. 

 
 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

 


